



Se abre polémica por la sobrerrepresentación de senadores y diputados



En el Congreso de la Unión, senadores y diputados, abren el debate ante el próximo reparto que hará el INE (23 de agosto) sobre el tema de la sobrerrepresentación, con lo cual Morena y aliados alcanzarán 365 diputados de 500)

Las coaliciones, no están consideradas en la ley para recibir legisladores por porcentaje de votos, y se hará por partidos; señaló el presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales, Juan Ramiro Robledo.

El vicecoordinador de los diputados del PT, Benjamín Robles Montoya, señaló que la oposición tiene el síndrome de la “Chimoltrufia” y no reconocen que el pueblo con su voto el 2 de junio dio a Morena y aliados una mayoría calificada.

<https://enfoquenoticias.com.mx/se-abre-polemica-por-la-sobrerrepresentacion-de-senadores-y-diputados/>